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ATA DA 8ª SESSÃO (3ª ORDINÁRIA) DO CONSELHO DE ENSINO, PESQUISA E 1 
EXTENSÃO – CEPE – DA UNIVERSIDADE ESTADUAL DO PARANÁ – UNESPAR. Aos 2 
21 (vinte e um) dias do mês de novembro de dois mil e vinte e três, às 09h (nove horas), 3 
reuniram-se os membros do Conselho de Ensino, Pesquisa e Extensão – CEPE – pela 4 
plataforma digital Microsoft Teams, conforme regulamentado pela Resolução Nº 005/2022 5 
– COU/UNESPAR, para as reuniões dos Conselhos Superiores realizadas durante o período 6 
de 2022 (dois mil e vinte e dois) e 2023 (dois mil e vinte e três), de acordo com a lista de 7 
presença anexa, a fim de deliberar sobre a pauta prevista na Convocação nº 008/2023. O 8 
Gabinete da Reitoria recebeu a justificativa de ausência do conselheiro Adalberto Dias de 9 
Souza em período integral e das conselheiras Ana Lúcia Vasquez e Maria de Lourdes de 10 
Souza Rodrigues no período da tarde. I. Expediente: 1. Aprovação das atas da 3ª, 4ª e 5ª 11 
sessões de 2023. 2. Comunicações. II. Ordem do dia: itens da pauta enviados aos 12 
conselheiros e publicados na página dos Conselhos Superiores da Unespar. EM REGIME 13 
DE DISCUSSÃO A PAUTA: Houve solicitação dos coordenadores de curso para a retirada 14 
dos itens 11, 15, 17 e 21 da pauta. EM REGIME DE VOTAÇÃO A PAUTA: aprovada por 15 
unanimidade, com a retirada dos itens 11, 15, 17 e 21.  I. Expediente: 1. Aprovação das 16 
atas da 3ª, 4ª e 5ª sessões de 2023. EM REGIME DE DISCUSSÃO AS ATAS: sem 17 
inscrição. EM REGIME DE VOTAÇÃO AS ATAS: Aprovadas por maioria com 1 (uma) 18 
abstenção. 2. Comunicações: A conselheira Marlete Schaffrath informou que a Prograd 19 
está organizando o I Fórum de Licenciaturas da Unespar. O evento será presencial e conta 20 
com 199 (cento e noventa e nove) inscritos. Manifestou seu contentamento com a 21 
disposição dos docentes da instituição em discutir as políticas para a formação dos 22 
professores dentro da Universidade. Agradeceu o apoio de todos mobilizados na realização 23 
desse evento. Informou também que a Prograd trabalha para constituir propostas para 24 
participar do edital do Parfor. Trata-se de um edital da CAPES que visa à formação de 25 
professores por meio da oferta de cursos de segunda licenciatura, com bolsas para docentes 26 
e estudantes na área de conhecimento relacionado à equidade. Em todos os Campi, há pelo 27 
menos um grupo que apresentará uma proposta para o curso de segunda licenciatura na 28 
área de Educação Matemática Indígena ou na área de Atendimento Inclusivo. Agradeceu a 29 
disponibilidade das Câmaras de Ensino e de Extensão que precisarão avaliar as propostas 30 
com celeridade para serem deliberadas por este Conselho. Agradeceu ainda a disposição 31 
de todas(os) as(os) conselheiras(os) que apreciarão essas propostas tão importantes para 32 
viabilizar a inclusão na Universidade. A conselheira Andréa Sério comunicou que a Propedh 33 
publicou uma Instrução Normativa - IN para diretrizes de apoio à comunidade acadêmica, 34 
em casos de violação dos direitos humanos. A referida IN encontra-se publicada na página 35 
da Propedh/Unespar. Trata-se de um importante documento para divulgação entre os 36 
colegiados, visando melhorar a compreensão das pessoas sobre os fluxos quando ocorrem 37 
situações de violação dos direitos humanos dentro da Unespar. Amanhã será publicada uma 38 
orientação à comunidade acadêmica quanto aos procedimentos adequados em casos de 39 
urgência e emergência psiquiátrica ou outras que ocorram dentro da Unespar. Comunicou 40 
que está em andamento o curso de Educação e Direitos Humanos, com foco nos agentes 41 
universitários. Com 207 (duzentos e sete) inscritos, já foram abordados 2 módulos, sendo o 42 
primeiro sobre as relações de gênero e o uso do nome social. O segundo módulo discutiu a 43 
inclusão da pessoa com deficiência, bem como modos de apoio possíveis às divisões e 44 
seções para melhorar o contato da Unespar com a pessoa com deficiência. Informou ainda 45 
que já foram distribuídas 333 (trezentas e trinta e três) bolsas do Programa de Formação do 46 
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Estudante Empreendedor, com a colaboração da Praf, da Proplan e da Prograd. Agradeceu 47 
a todos pelo empenho em tornar possível esta ação. Destacou que novembro é o mês da 48 
Consciência Negra e recomendou a toda(os) que escutem e divulguem a produção de 2 49 
podcasts em parceria com 2 professores que são potências de fala sobre as relações étnico-50 
raciais no ensino superior. O conselheiro Pedro Gomes registrou o desempenho dos cursos 51 
de Ciências Sociais Aplicadas do Campus de Apucarana e dos demais Campi. Lembrou que 52 
o Exame Nacional de Desempenho dos Estudantes - ENADE, contemplou alunos avaliados 53 
durante o período da pandemia e que, ainda assim, o Campus de Apucarana obteve notas 54 
significativas, resultado das mudanças e propostas que foram feitas pelos colegiados e pela 55 
maneira com que os processos foram conduzidos. Destacou o curso de Serviço Social que 56 
obteve nota 5 (cinco) no ENADE. O excelente desempenho dos estudantes reflete no 57 
mercado de trabalho, sendo que, em concurso público realizado pela Prefeitura de 58 
Apucarana, todos os primeiros colocados eram da Unespar, o que é motivo de orgulho para 59 
a instituição. Além do curso de Serviço Social, elencou as notas dos seguintes cursos: 60 
Contabilidade (4); Administração (4); Secretariado Executivo Trilíngue (4); Turismo (3) e 61 
Economia (2). Agradeceu a todos os coordenadores e profissionais que participaram do 62 
Núcleo Docente Estruturante - NDE da organização. A presidente do Conselho, Salete 63 
Paulina Machado Sirino, expressou os parabéns aos 15 (quinze) cursos que foram 64 
avaliados pelo ENADE. Destes, 4 mantiveram o conceito, e 8 obtiveram aumento das notas, 65 
representando o importante trabalho dos colegiados, das coordenações de cursos, do NDE 66 
e dos estudantes, bem como a relevância do trabalho da Prograd na conscientização quanto 67 
à participação no ENADE. Destacou que a Unespar está entre as 3 Universidades do Paraná 68 
que obtiveram 6 (seis) notas 4 no ENADE. Solicitou a todas as direções de centro, que 69 
participaram desse processo, para que estendam os parabéns e gratidão às coordenações, 70 
ao NDE, ao colegiado e a todos os docentes e discentes pela seriedade com que 71 
participaram do exame. Mencionou também que a Unespar subiu 16 (dezesseis) posições 72 
no Ranking Universitário da Folha, passando a ocupar a posição 157 no ano de 2022, 73 
destacando a importância do trabalho desempenhado por este Conselho. Comunicou que 74 
no dia 5 (cinco) de dezembro de 2023, acontecerá a sessão presencial do CEPE, na sede 75 
da reitoria, às 9h, na ocasião da comemoração dos 10 anos de credenciamento da Unespar. 76 
Citou algumas das atividades que acontecerão durante as comemorações. Estimou contar 77 
com a presença de todas as direções de Campus, de centro e de todas as pró-reitorias e 78 
das equipes da reitoria e dos órgãos de apoio suplementares. Informou ainda que o plano 79 
de carreiras dos docentes está prestes a ser encaminhado para a Assembleia Legislativa do 80 
Estado Paraná - ALEP.   II. Ordem do dia: 3. Apreciação/Deliberação sobre a proposta 81 
de Pós-Graduação Lato Sensu em Técnica de Ensino, que está vinculado à Escola 82 
Superior de Segurança Pública da Academia Policial Militar do Guatupê (APMG). 83 
(Processo nº 20.900.801-7); Parecer da Câmara de Pesquisa e Pós-Graduação. O 84 
conselheiro Carlos Alexandre Molena Fernandes fez a relatoria da matéria e apresentou 85 
o parecer da Câmara de Pesquisa e Pós-Graduação. EM REGIME DE DISCUSSÃO O 86 
PARECER: sem inscrições. EM REGIME DE VOTAÇÃO O PARECER: aprovado por 87 
unanimidade. EM REGIME DE DISCUSSÃO O MÉRITO: sem inscrições. EM REGIME DE 88 
VOTAÇÃO O MÉRITO: aprovado por unanimidade. 4. Apreciação/Deliberação sobre a 89 
proposta de Pós-Graduação Lato Sensu “Literatura e Ensino”, vinculada ao Colegiado 90 
de Letras do Campus de União da Vitória. (Processo nº 20.847.112-0); Parecer da 91 
Câmara de Pesquisa e Pós-Graduação. A conselheira Elaine Cristina Lopes fez a 92 
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relatoria da matéria e a apresentação do parecer da Câmara de Pesquisa e Pós-Graduação. 93 
EM REGIME DE DISCUSSÃO O PARECER: sem inscrições.   EM REGIME DE VOTAÇÃO 94 
O PARECER: aprovado por unanimidade. EM REGIME DE DISCUSSÃO O MÉRITO: sem 95 
inscrições. EM REGIME DE VOTAÇÃO O MÉRITO: aprovado por unanimidade. 5. 96 
Apreciação /Deliberação sobre o Regulamento para o Conselho de Pós-Graduação e 97 
novo Regulamento de Pós-Graduação Stricto Sensu. (Processo nº 20.682.172-8); 98 
Parecer da Câmara de Legislação e Normas. O docente João Egídio da Silva fez a 99 
relatoria da matéria e apresentou o parecer da Câmara de Legislação e Normas. EM 100 
REGIME DE DISCUSSÃO O PARECER: sem inscrições. EM REGIME DE VOTAÇÃO O 101 
PARECER: aprovado por unanimidade.  EM REGIME DE DISCUSSÃO O MÉRITO: sem 102 
inscrições. EM REGIME DE VOTAÇÃO O MÉRITO: aprovado por unanimidade. 6. 103 
Apreciação /Deliberação sobre o Regulamento de Afastamento para Capacitação 104 
Docente da Universidade Estadual do Paraná - Unespar. (Processo nº 20.677.250-6); 105 
Parecer Câmara de Legislação e Normas. A conselheira Maria Tereza Fávero fez a 106 
relatoria da matéria e apresentou o parecer da Câmara de Legislação e Normas. EM 107 
REGIME DE DISCUSSÃO O PARECER: Considerando os apontamentos da Câmara de 108 
Legislação e Normas sobre o parecer e a ampla discussão acerca da matéria, o conselheiro 109 
Carlos Alexandre Molena pediu vistas do processo com o intuito de sanar os pontos 110 
controversos e, na sequência, encaminhá-lo para deliberação na próxima sessão do CEPE. 111 
EM REGIME DE VOTAÇÃO O PEDIDO DE VISTAS: aprovado por unanimidade. Após a 112 
votação, o procurador jurídico da Unespar, Paulo Sergio Gonçalves, participou deste ponto 113 
da pauta, na qualidade de convidado, sem direito a voto e elucidou uma das dúvidas 114 
referentes à licença capacitação. 7. Apreciação/Deliberação sobre a solicitação de 115 
Licença Sabática do professor Éderson José de Lima, lotado no colegiado de Letras 116 
Português e Espanhol do Campus de União da Vitória. (Processo nº 20.867.038-7); 117 
Parecer da Câmara de Legislação e Normas. A conselheira Maria Tereza Fávero fez a 118 
relatoria da matéria e apresentou o parecer da Câmara de Legislação e Normas. EM 119 
REGIME DE DISCUSSÃO O PARECER: sem inscrição. EM REGIME DE VOTAÇÃO O 120 
PARECER:  aprovado por unanimidade. EM REGIME DE DISCUSSÃO O MÉRITO: sem 121 
inscrição. EM REGIME DE VOTAÇÃO O MÉRITO: aprovado por unanimidade. A presidente 122 
fez um registro sobre a importância de se fazer solicitações como esta com a devida 123 
antecedência. 8. Apreciação/Deliberação sobre a solicitação de extensão de prazo da 124 
Licença Sabática do pesquisador Roberto Pitella. (Processo nº 20.774.809-9); Parecer 125 
da Câmara de Legislação e Normas. A conselheira Sandra da Silva fez a relatoria da 126 
matéria e apresentou o parecer da Câmara de Legislação e Normas. EM REGIME DE 127 
DISCUSSÃO O PARECER: a conselheira Débora Alice Bruel Gemin explicou que o 128 
docente Roberto Pitella está em exercício de suas funções e aguarda a liberação deste 129 
Conselho para usufruir da licença. A presidente interpelou a conselheira Débora Gemin se 130 
o referido docente está em exercício no colegiado aguardando a tramitação do processo 131 
para dar sequência na licença sabática. Mencionou ainda que, caso a solicitação em pauta 132 
seja aprovada, o processo será devolvido para atualização do período de fruição da licença 133 
para, posteriormente, ser encaminhado ao CAD. Salientou que os documentos institucionais 134 
são claros quanto à fruição da licença após a aprovação dos conselhos superiores. A 135 
conselheira Débora Gemin ratificou a informação de que o docente aguarda a liberação da 136 
licença em exercício das suas atividades na Unespar. EM REGIME DE VOTAÇÃO O 137 
PARECER: aprovado por maioria, com 1 (uma) abstenção. EM REGIME DE DISCUSSÃO 138 
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O MÉRITO: sem inscrição. EM REGIME DE VOTAÇÃO O MÉRITO:  aprovado por maioria, 139 
com 1 (uma) abstenção. 9. Apreciação/Deliberação sobre a solicitação de alteração do 140 
PPC de Ciências Biológicas do Campus de Paranavaí, para ingressantes a partir de 141 
2024. (Processo nº 21.142.812-0); Parecer da Câmara de Ensino; Análise Técnica da 142 
Câmara de Extensão. A conselheira Ana Lúcia Vasquez fez a relatoria da matéria e 143 
apresentou o parecer da Câmara de Ensino. Após a apresentação do parecer, retificou que 144 
a alteração do PPC de Ciências Biológicas do Campus de Paranavaí será para ingressantes 145 
a partir do ano de 2024. EM REGIME DE DISCUSSÃO O PARECER: sem inscrição. EM 146 
REGIME DE VOTAÇÃO O PARECER: aprovado por unanimidade. EM REGIME DE 147 
DISCUSSÃO O MÉRITO: sem inscrição. EM REGIME DE VOTAÇÃO O MÉRITO: aprovado 148 
por unanimidade. 10. Apreciação/Deliberação sobre a solicitação de alterações do PPC 149 
do curso de Letras Inglês do Campus de Apucarana, para ingressantes a partir de 150 
2024. (Processo nº 21.173.944-4); Parecer da Câmara de Ensino. A conselheira Ana 151 
Lúcia Vasquez fez a relatoria da matéria e a apresentação do parecer da Câmara de 152 
Ensino. EM REGIME DE DISCUSSÃO O PARECER: sem solicitação de registro em ata. EM 153 
REGIME DE VOTAÇÃO O PARECER: aprovado por unanimidade, com a indicação de 154 
encaminhamento para o CAD. Às onze horas e quarenta minutos, a sessão entrou em 155 
recesso para retorno às treze horas e trinta minutos nesta data. O retorno à sessão ocorreu 156 
às treze horas e trinta minutos presidida pelo vice-reitor, Edmar Bonfim de Oliveira. 11. 157 
Apreciação/Deliberação sobre a solicitação de criação do curso de Segunda 158 
Licenciatura em Educação Especial Inclusiva no Campus Paranaguá, para 159 
ingressantes a partir de 2024. (Processo nº 21.149.789-0). - Retirado de pauta. 12. 160 
Apreciação/Deliberação sobre a solicitação de alteração do PPC de Superior de 161 
Tecnologia em Agroecologia do Campus de Paranavaí - Extensão Loanda, para 162 
ingressantes a partir de 2024. (Processo nº 21.173.822-7); Parecer da Câmara de 163 
Ensino; Análise Técnica da Câmara de Extensão. O conselheiro Joacir Navarro Borges 164 
fez a relatoria da matéria e apresentou o parecer da Câmara de Ensino. EM REGIME DE 165 
DISCUSSÃO O PARECER: sem inscrição. EM REGIME DE VOTAÇÃO O PARECER: 166 
aprovado por unanimidade. EM REGIME DE DISCUSSÃO O MÉRITO: sem inscrição. EM 167 
REGIME DE VOTAÇÃO O MÉRITO: aprovado por unanimidade. 13. Apreciação 168 
/Deliberação sobre a solicitação de Antecipação do Terceiro ano da Grade Nova do 169 
Curso de EPA para 2024 - Migração da Turma do Segundo ano do Curso (2023) para a 170 
nova Grade em 2024. (Processo nº 20.962.270-0); Parecer da Câmara de Ensino. O 171 
conselheiro José Ricardo dos Santos fez a relatoria da matéria e apresentação do parecer 172 
da Câmara de Ensino. EM REGIME DE DISCUSSÃO O PARECER: não houve 173 
manifestação para registro em ata. EM REGIME DE VOTAÇÃO O PARECER: aprovado por 174 
unanimidade. EM REGIME DE DISCUSSÃO O MÉRITO: sem inscrição. EM REGIME DE 175 
VOTAÇÃO O MÉRITO: aprovado por unanimidade. 14. Apreciação/ Deliberação sobre a 176 
solicitação de alteração do PPC de Bacharelado de Canto do Campus de Curitiba I, 177 
para ingressantes a partir de 2023. (Processo nº 21.185.364-6); Parecer da Câmara de 178 
Ensino.  Regulamento do Trabalho de Conclusão de Curso. A conselheira Marlete 179 
Schaffrath fez a relatoria da matéria e apresentou parecer da Câmara de Ensino. EM 180 
REGIME DE DISCUSSÃO O PARECER: sem inscrição. EM REGIME DE VOTAÇÃO O 181 
PARECER: aprovado por unanimidade. EM REGIME DE DISCUSSÃO O MÉRITO: sem 182 
inscrição. EM REGIME DE VOTAÇÃO O MÉRITO: aprovado por unanimidade. 15. 183 
Apreciação/Deliberação sobre a solicitação de alteração dos PPCs de Licenciatura em 184 
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Artes Visuais de 2017 e de 2022. (Processo nº 21.234.138-0). Retirado de pauta. Neste 185 
momento, a sessão volta a ser presidida pela Magnífica Reitora, Salete Paulina Machado 186 
Sirino. 16. Apreciação/Deliberação sobre a solicitação de alteração do Regulamento 187 
de Estágio da Licenciatura em Artes Visuais para ingressantes a partir de 2023. 188 
(Processo nº 21.239.543-9); Parecer da Câmara de Ensino. O conselheiro Joacir 189 
Navarro Borges fez a relatoria da matéria e apresentou o parecer da Câmara de Ensino. 190 
EM REGIME DE DISCUSSÃO O PARECER: sem inscrição. EM REGIME DE VOTAÇÃO O 191 
PARECER: aprovado por unanimidade. EM REGIME DE DISCUSSÃO O MÉRITO: sem 192 
inscrição. EM REGIME DE VOTAÇÃO O MÉRITO: aprovado por unanimidade. 17. 193 
Apreciação/Deliberação sobre a solicitação de alterações no PPC do curso de Gestão 194 
da Produção Industrial do Campus de Paranavaí - Extensão Loanda, para 195 
ingressantes a partir de 2023. (Processo nº 21.140.004-8). Retirado de pauta. 18. 196 
Apreciação/Deliberação sobre a solicitação de alterações no PPC do Curso de 197 
Licenciatura em Ciências Biológicas do Campus de Paranaguá, para ingressantes a 198 
partir de 2023. (Processo nº 21.210.199-0); Câmara de Ensino; Análise Técnica da 199 
Câmara de Extensão. A conselheira Marlete Schaffrath fez relatoria da matéria e 200 
apresentou o parecer da Câmara de Ensino. EM REGIME DE DISCUSSÃO O PARECER: 201 
sem inscrição. EM REGIME DE VOTAÇÃO O PARECER: aprovado por unanimidade. EM 202 
REGIME DE DISCUSSÃO O MÉRITO: sem solicitação de registro em ata. EM REGIME DE 203 
VOTAÇÃO O MÉRITO: aprovado por unanimidade. 19. Apreciação/Deliberação sobre a 204 
solicitação de alteração do PPC do Bacharelado em Ciências Biológica de Paranaguá 205 
para ingressantes a partir de 2023. (Processo nº 21.115.339-3); Parecer da Câmara de 206 
Ensino. A conselheira Marlete Schaffrath fez a relatoria da matéria e apresentou o parecer 207 
da Câmara de Ensino. EM REGIME DE DISCUSSÃO O PARECER: sem inscrição. EM 208 
REGIME DE VOTAÇÃO O PARECER: aprovado por unanimidade. EM REGIME DE 209 
DISCUSSÃO O MÉRITO: sem inscrição. EM REGIME DE VOTAÇÃO O MÉRITO: aprovado 210 
por unanimidade. 20. Apreciação/Deliberação sobre a solicitação de alteração de PPC 211 
de Licenciatura em Pedagogia do Campus de Paranaguá para ingressantes a partir de 212 
2021. (Processo nº 21.142.569-5); Parecer da Câmara de Ensino. O conselheiro José 213 
Ricardo dos Santos fez a relatoria da matéria e apresentou o parecer da Câmara de 214 
Ensino. Retificou que a alteração no PPC de Licenciatura em Pedagogia do Campus de 215 
Paranaguá tem efeitos retroativos aos ingressantes a partir do ano de  2021.  EM REGIME 216 
DE DISCUSSÃO O PARECER: sem inscrições. EM REGIME DE VOTAÇÃO O PARECER: 217 
aprovado por unanimidade.  EM REGIME DE DISCUSSÃO O MÉRITO: sem inscrição. EM 218 
REGIME DE VOTAÇÃO O MÉRITO: aprovado por unanimidade. 21.  219 
Apreciação/Deliberação sobre a solicitação de alteração do PPC de Licenciatura em 220 
Teatro, do Campus de Curitiba II, para ingressantes a partir de 2023. (Processo nº 221 
21.297.754-3); Parecer da Câmara de Ensino; Análise Técnica da Câmara de Extensão. 222 
Retirado de pauta. 22. Apreciação/Deliberação sobre a solicitação de reestruturação do 223 
PPC de Licenciatura em Ciências Biológicas do Campus de União da Vitória para 224 
ingressantes a partir de 2024. (Processo nº 21.044.149-2); Parecer da Câmara de 225 
Ensino. O conselheiro Joacir Navarro Borges fez a relatoria da matéria e a apresentação 226 
do parecer da Câmara de Ensino. EM REGIME DE DISCUSSÃO O PARECER: sem 227 
inscrição. EM REGIME DE VOTAÇÃO O PARECER: aprovado por unanimidade. EM 228 
REGIME DE DISCUSSÃO O MÉRITO: sem inscrição. EM REGIME DE VOTAÇÃO O 229 
MÉRITO: aprovado por unanimidade. 23. Apreciação /Deliberação sobre a proposta de 230 
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Calendário Acadêmico, referente ao ano letivo de 2024, para os Campi da UNESPAR. 231 
(Processo nº 21.274.053-5); Parecer da Câmara de Ensino.  O conselheiro José Ricardo 232 
dos Santos fez a relatoria da matéria e a apresentação do parecer da Câmara de Ensino. 233 
EM REGIME DE DISCUSSÃO O PARECER: sem inscrição. EM REGIME DE VOTAÇÃO O 234 
PARECER: aprovado por unanimidade. EM REGIME DE DISCUSSÃO O MÉRITO: sem 235 
solicitação de registro em ata. EM REGIME DE VOTAÇÃO O MÉRITO: aprovado por 236 
unanimidade. 24.  Apreciação/Deliberação sobre a solicitação de alteração no 237 
Regulamento de Extensão e Cultura. (Processo nº 21.313.536-8); Parecer da Câmara 238 
de Legislação e Normas. A professora Sandra da Silva fez a relatoria da matéria e 239 
apresentou o parecer da Câmara de Legislação e Normas. EM REGIME E DISCUSSÃO O 240 
PARECER: sem inscrição. EM REGIME DE VOTAÇÃO O PARECER: aprovado por 241 
unanimidade. EM REGIME DE DISCUSSÃO O MÉRITO: sem solicitação de registro em ata. 242 
EM REGIME DE VOTAÇÃO O MÉRITO: aprovado por unanimidade. A presidente do 243 
Conselho agradeceu às Câmaras pelo trabalho realizado, com muita eficiência e coerência. 244 
Estendeu os agradecimentos às direções de centro que compõem este Conselho. Destacou 245 
o trabalho realizado pela Prograd que, a partir da Câmara de Ensino, realiza as diligências 246 
necessárias a fim de se respeitarem as legislações. Agradeceu também aos conselheiros e 247 
às conselheiras e pró-reitores(as) por estarem sempre presentes nas deliberações do CEPE 248 
nas matérias de ensino, pesquisa e extensão, além das políticas estudantis e direitos 249 
humanos. Convidou a todos a participarem do I Fórum das Licenciaturas na próxima quinta-250 
feira. Lembrou aos conselheiros sobre a participação na reunião administrativa, na próxima 251 
semana, que discutirá, dentre outras questões, a distribuição da carga horária. Nada mais 252 
havendo a ser tratado, a Presidente da Sessão, Prof.ª Salete Machado Sirino, encerrou 253 
a sessão on-line às quinze horas e vinte e sete minutos e eu, Ivone Ceccato, Chefe de 254 
Gabinete da Reitoria, lavrei a presente Ata, que seguirá para aprovação do Conselho.255 
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